

Nourrir les chats errants , bien ou mal ?



Le moins que l'on puisse dire et que la notion de nourrir les chats errants est mal perçue , certains riverains nous le reproche , avec comme arguments que nous attirons les chats et que ceux ci sont porteurs de maladies

Quelques explications

Avec l'accord de la mairie nous constituons des îlots dans le but de "fixer" les chats errants , nous pouvons de ce fait les identifier et les stériliser , les soigner si nécessaire , une fois cette population fixée il nous reste a surveiller , un nouvel arrivant est vite repéré (la plupart du temps un chat récemment abandonné) l'un ou l'autre présentant des signes de blessures ou de fatigues et nous intervenons rapidement.

De ce fait nos îlots sont sous contrôle.

Ces chats appelés " chats libres " sont officiellement propriété du maire qui nous délègue son autorité en la matière , ils sont protégés par la lois.

La précédente politique en matière de gestion de chats errants consistait a un ramassage par la fourrière et conduisait a des euthanasies massives.

Cette façon d'agir est non seulement inhumaine mais donne de très mauvais résultats , pour deux raisons :

- Il suffit d'une femelle non capturée (qui trouvera facilement dans le voisinage un mâle non castré) pour que tout recommence
- Le territoire était laisser libre a tout nouvel arrivant (venant d'une commune voisine) de repeupler les rues , la nature est ainsi faite et ce partout dans le monde !

Notre seul " défaut " est de rendre visible , par les gamelles déposées , un problème récurrent a toutes les villes et communes , nos gamelles n'attirent pas les chats , ce qui les attirent se sont les partenaires non stérilisés , nos gamelles permettent de les repérer et de les maintenir sous surveillance ...

Rappelons que les chats errants ne transmettent pas de maladie a l'homme , le chat est porteur comme tout animal domestique de puces et de vers , pour les attraper il faut être en contact direct avec ceux ci , c'est a dire caresser l'animal , ou manipuler les excréments

Dans une mesure d'hygiène il convient de vermifuger adultes et enfants qui sont en contact avec un animal de compagnie (chiens - chats - rongeurs - chevaux)

La toxoplasmose que craignent les femmes enceintes et dont le chat est porteur l'a diabolisé mais on oublie souvent que la contamination est plus courante en mangeant de la viande mal cuite ou des légumes mal lavés ou tout simplement en ne se lavant pas les mains qu'en croisant un chat errant a bas de chez soi

• • • • •
•
• **Notre but n'est pas d'attirer tout**
• **les chats du quartier mais bien de**
• **mettre en place une politique**
• **humaine de gestion de chats qui**
• **vivent déjà sur la commune**
• • • • •

• • • • •
•
• **Le chat comme tout être vivant peut être atteint**
• **de diverse maladies mais aucune n'est**
• **transmissible a l'homme**
• • • • •

